
Der Vorsitzende machte darauf aufmerksam, dass zu der Vorlage bereits am 23.06.2021 eine 
Vorberatung im Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung mit 8 JA-Stimmen und 
2 Enthaltungen als Ergebnis gab und der Beschlussvorschlag der Vorlage natürlich auf den JHA 
lauten müsse. Er erkundigte sich nach Wortmeldungen. Es gab keine. 
 


